

# EL KIRIE-ELEISON

## PERIODICO ESTRAMBOTICO

TIENE EDITOR RESPONSABLE.

Verdades diré en camisa, poo menos que desnudas.

**Este periódico sale cuatro veces al mes.**

**Se publica por su imprenta. La suscripción vale 1 peso m./n. cada 4 números, (adelantada.)**

**PUNTO DONDE SE RECIBE SUSCRICION.**

EN LA AGENCIA DE COMISIONES, calle de Buenos Ayres núm. 231 [bajo los arcos de la Pasiva,] donde se venden números sueltos.

### EL KIRIE-ELEISON.

**PERMANENTE.**

#### AL PUEBLO!!

OYE PUEBLO :

En los países que conquistaron con su sangre y con su inteligencia los derechos innatos á la naturaleza humana; el pueblo es el soberano, es el que gobierna, es el que dirige los destinos de la nacion, porque él es la nacion con todos sus poderes.

Pueblo Oriental : tu eres todo.

Las Cámaras tu las nombras para que hagan las leyes que tu quieres que hagan; el Presidente y sus Ministros las Cámaras los nombra conforme á tu voluntad, para que aplique, dirija y ejecute todas las disposiciones que tu has hecho dictar á los hombres que has mandado á las Cámaras; el TRIBUNAL lo has hecho nombrar por tus representantes para que te administre justicia, para que ampare tu vida y tu propiedad, y para que persiga, descubra y castigue á todos los ladrones, y asesinos.

Pues bien, pueblo, ese Tribunal á quien dás—con tu sudor—un sueldo que le hace arrastrar carroza, vivir en grandes, y lujosas casas, mientras tu trabajas y sufres, se rie de tí pueblo, no te obedece, y no descubre ni castiga á los asesinos.

Quiéres la prueba ?

Ahi teneis el crimen mas espantoso que ha tenido lugar en nuestro país, ahí teneis ese infame conato de la MINA para hacer volar al General Flores, el hijo del pueblo, con la casa de Gobierno y talvez la mitad de nuestra poblacion.

Pues esos malvados que han espantado al mundo á cuyos oídos llegó la noticia de tan inicuo atentado, esos hombres abyectos, que invirtieron tanto dinero para ese crimen : LA JUSTICIA NI LOS HA DESCUBIERTO SIQUERA, AUNQUE VAN YA CERCA DE DOS AÑOS TRANSCUR-

RIDOS, Ó SI LOS HA DESCUBIERTO, NO HAN SIDO TODAVIA CASTIGADOS !

En otros países, en la amiguedad y en la edad media, épocas que algunos llaman bárbaras, tales jueces serían lapidados y escarnecidos por el pueblo !

Pero tu que eres un pueblo civilizado y democrático, debes ampararte de la ley, debes usar de las facultades que le concede la suprema ley del Estado, y reclamar incesantemente á las Cámaras, al Gobierno, al Tribunal, al mundo entero, JUSTICIA contra los autores de la MINA y los asesinos de Venancio Flores !

#### Quienes fueron y quienes son.

Generalmente y con frecuencia se vé, que el hombre que tiene mas porque ruborizarse, es el que con una inaudita audacia levanta la voz para anatematizar todo lo que es noble y digno.

Esos hombres perversos, con hombres sin conciencia, sin principios, sin mas idea que la de sobreponerse á los demas; son hombres que no tienen mas patria, ni mas bandera que su estremada ambicion, y la ardiente y frenética sed de mando.

Por tal de sobreponerse, por tal de escalar el poder, se valen de todos los medios, por viles y destructores que sean.

Y se creará por ventura que quieren el poder para hacer buen uso de él ?

No, mil veces no.

Por do quiera que ellos van, llevan consigo la destruccion, la ruina y el retroceso.

Y para que no se dude de lo que decimos, vamos á remontarnos á no muy lejanos tiempos, para que el pueblo conozca á esa polilla que en nuestro país se llama el PARTIDO CONSERVADOR.

En una época no muy lejana, tomando la redaccion de un diario titulado el «Conservador,» el Dr. D. Juan Carlos Gomez, empezó por hacer una propaganda de destruccion, trayendo en pós el escándalo, que en pleno día dió el Dr. Muñoz, el que escudado con la «inviolabilidad de representante del pueblo,» quizo hacer cuanto se le antojaba, burlándose á cada paso, á cada momento de la autoridad suprema de la República, haciendo así el mas descarado escarnio de las leyes, que él, como Representante, debia ser el primero en acatar.

Mas tarde, aquella propaganda nos trajo la nefanda presidencia de D. Gabriel A. Pereira, y con ella el triunfo de nuestros enemigos, y por apéndice la hecatombe de Quinteros.

Só pretexto de trabajar por el partido de la libertad, esto es, por el partido colorado, su

propaganda hizo que el partido colorado fuese por sus enemigos diezmado, encarcelado y perseguido, y cuyo partido, á no haber sido por la colosal figura del general Flores, aun andaria errante y proscrito de su patria.

Todos esos males nos los trajeron la perversidad del círculo conservador.

Véase pues, quienes fueron antes los hombres funestos que se llaman conservadores.

.....  
Pero por fortuna del partido colorado, el destino tenia reservado á un hombre que mas tarde debia ser el que nos habia de salvar.

Ese hombre era el ilustre general Flores, quien arrostrándolo todó, y jugando el todo por el todo, vino á salvar al partido de la libertad, rompiendo con su potente brazo las cadenas con que nuestros enemigos políticos nos tenian maniatados.

El general Flores, magnánimo y generoso, olvidó el mal que habia recibido del partido conservador, y no pensó mas que en la salvacion de su patria y en la union del partido colorado,—si es que los hombres del círculo conservador pudieran llamarse colorados.

Desgraciado General !!....

Mientras que él no pensaba mas que en contribuir á la felicidad y engrandecimiento de su patria, los hombres funestos del círculo conservador, no cesaban de hacerle una oposicion tenaz, dando armas así á sus enemigos para que mas tarde lo sacrificaran.

El ilustre general Flores sucumbió por el puñal de los asesinos.

Debia de suceder así, por cuanto aquellos barros nos trajeron despues estos lodos.

Él sucumbió, llorado por amigos y enemigos, y su desaparicion hizo entrever al círculo incorregible y destructor, su próximo triunfo.

Pero ese círculo no contó, que el nombre solo de la ilustre víctima era bastante para que los verdaderos colorados poniéndose en pié gritaran :

¡Atrás farsantes ! ¡atrás !

.....  
Un gobierno constitucional vino mas tarde á regir los destinos del país, y éste como el ilustre general Flores, fué sintiendo poco á poco, la presion destructora del círculo incorregible.

Los hombres de ese círculo se apoderaron de los ministerios de Relaciones Esteriores, Gobierno y Hacienda, y muy luego el pueblo sintió sobre sí, el brazo de fierro que lo encadenaba.

Felizmente el Supremo Gobierno, conoció la mala marcha de sus ministros y trató de sustituirlos por otros de sano corazón, de sana conciencia, honorables antecedentes y reconocido patriotismo.

Y ese cambio aplaudió frenético el pueblo, porque en Caballero y demás colegas, reconoció la virtud, el patriotismo y la integridad.

[Continuará.]

J. B.

### La abstencion conservadora en las elecciones.

Los patrioteros escritores de «El Siglo» no ha muchos dias decian en uno de sus artículos, "que ellos para nada se preocupaban de las actuales elecciones; pues compuestas las actuales Cámaras en su mayoría, de elementos nullos, en nada podria mejorarlas el llevar á ellas algunos hombres ilustrados que se pudieran elegir ahora, porque estando éstos en minoria, su voz seria sofocado por las nulidades de la mayoría.—Que por ese motivo los hombres de su círculo se abstendrian de tomar parte en esa eleccion.—Que eligieran á quien quisieran, que á ellos nada les importaba.—Que ellos no trabajarían por llevar ningun candidato á las actuales Cámaras.—Que esperarían con paciencia el término legal de éstas, para entonces nombrar una Legislatura digna y, que eran bastante jóvenes en la vida pública para poder esperar, mucho mas, cuando no estaban devorados por la ambicion. (sic)

Todo esto dijeron la semana pasada, y mucho mas alzaron la voz, cuando el redactor-Representante dijo, haciéndoles coro en su aserto, "que las actuales Cámaras, por su composicion, no podían responder á las necesidades de el país."

Batieron palmas triunfantes, gritando á voz en cuello: "veis, no somos nosotros los sistemáticos opositores, los que solo decimos esto; son vuestros propios amigos, es todo un Representante-escritor de vuestro credo político el que lo confiesa. Mirad si tenemos razon para abstenernos; no estrañeis pues lo hagamos, porque ese es nuestro deber, y porque si así no lo hicieramos nos haríamos solidarios de vuestros desaciertos.—Entendeos pues, como podais.—Nombrad á quien os parezca, que lo que hagais no puede ser peor de lo que ya habeis hecho."

Pues bien, los que esto decian, parece se hubieran arrepentido de su dicho, ó que éste no era sincero y que solo trataban con su sofisticada charla de CONFÍAR á sus generosos contrarios, para en el misterio y á mansalva, hacer sus tenebrosos trabajos y llevar por sorpresa sus corifeos al Parlamento.

Su plan no podia ser otro, ni estar mejor fraguado!

Sino, ¿cómo se explica que los que proclamaban ayer su abstencion, y decian "que nada les importaba que fuera elegido Juan ó Pedro, pues nada seria peor que lo que existía," ponen hoy el grito en el cielo al ver la lista del Club Colorado?

Por qué la rechazan entónces, si no les importa la eleccion?

Por qué combaten sus candidatos?

Dicen que no son opositores sistemáticos; que no tienen interés en la eleccion; que les es indiferente que sea quien sea, pero mal lo prueban; pues sus artículos todos manifiestan el despecho de que se hallan poseidos.

Ellos contaban con su decantada abstencion CONFÍAR al partido colorado, y que descuidara este sus intereses, en la seguridad de que sus eternos enemigos no entraban en lucha.

Pero conocidas sus mañas, por haberlas usado tanto sus aditos,—el partido colorado desconfió, y se uso arma al brazo. Se reunió su Club, y confeccionó la lista que tantas iras ha causado el círculo explotador.

En su despecho, ver destruidas sus esperanzas, al ver que e le vuelve á escapar la ocasion de levantar sus hombres, recurre á su único, su escluso recurso, la difamacion, y la calumnia.

En su furor, lleg esta vez hasta negar la existencia de el Club Colorado, y dice no está constituido.

Vamos, la cólera hace cegar y desmemorial!

Con que no está enstituido el Club Colorado, señores de el SILO?

Sin duda ustedes dirán eso por no hacer parte de él. Pero ca no es una razon para negar su existencia, y que constantemente ha trabajado y trabajará por el triunfo de la sagrada causa de que es representante.

Solo el despecho puede hacer hablar á ustedes de ese modo.

Les ha salido el tro por la culata, y hé ahí la causa de sus furios.

Despues de tanto decantar su desprendimiento en las elecciones parciales que iban á tener lugar, por su ninguna importancia, nos salen ahora, con que tienen interés en que los electos sean ilustrados y respondan á las necesidades del país, porque su dignidad así lo requiere, y que la lista del Club Colorado no responde á esa necesidad, pues se compone de medianias y nulidades.

Pero, no habeis dicho que nada podían hacer algunas ilustraciones que se llevaran ahora á las Cámaras?

No habeis dicho que esas ilustraciones, aun cuando fueran elejidas no aceptarían, porque su voz seria sofocada por la de la mayoría, y que por este motivo no tomabais parte en la eleccion?

Por qué motivos pues, tanto barullo, ahora que habeis visto la lista de el Club Colorado?

Recien ahora os ha venido el patriotismo; recien ahora reconoceis que la dignidad de el país requiere que las Cámaras sean ilustradas?

Cómo no habeis visto esa necesidad ántes?

Por qué, si sois patriotas desinteresados, si quereis que el país sea dignamente representado, os absteneis?

Por qué no trabajais para ilustrar al pueblo, indicándole los candidatos que sean dignos de representarlo?

Procediendo así mostrariais patriotismo y desprendimiento; pero vuestro proceder, por el contrario, solo muestra la desmedida ambicion que os domina, la envidia de que estais poseidos, al ver que vuestros nombres no figuran en las listas de el Club Colorado, al que teneis lo pretencion de pertenecer.

Pero esa pretencion es absurda, y el Club Colorado no podia cometer, la grave falta de consignar en sus listas el nombre de los eternos enemigos de el partido colorado.

Si quereis figurar, si contais,—como tanto lo decantais—con la mayoría de el país, formulad vuestra lista, exhibid vuestros candidatos, mostradnos vuestras ilustraciones, y el pueblo decidirá entre ellos y nosotros.

Así proceden los partidos morales, los hombres patriotas; no reprobando lo ageno y tachándolo de malo, sin presentar nada mejor ni aun pasable.

Pero á que cansarse, no es, no, la dignidad de el país lo que estos ambiciosos explotadores quieren, lo que quieren es escalar el poder, llevar á las Cámaras sus hombres, para

que se repitan las escenas escandalosas de 1852 y 53, en que tanto se lucieron sus ilustraciones;—las mismas que hoy quieren imponer al país;—para lo que se valen de los mas reprobados medios:

Pero el pueblo está prevenido, los conoce bien y no se dejará embaucar por ese círculo fatal. A.

### El Gobierno trabaja.

La semana que concluye ha sido fecunda en medidas de interés general.

Las altas regiones han salido del DOLCE FAR NIENTE en que yacian estacionadas.

Nuestro activo ministro de hacienda abrió la marcha, dictando su acertado decreto sobre el cese de vales en circulacion, sin tener la competente autorizacion y garantia que exige la ley.

¡Loado sea ese decreto!

Se acabó pues, esa inmoral explotacion.

Ya era tiempo de que así fuera:

Ya era tiempo de poner coto á tanto Banquero improvisado y de impedir que cualquier pelafustan, que no tiene sobre que caerse muerto, abusára del pueblo, emitiendo y haciendo aceptar su falsa moneda.

Bravo, señor ministro, bravo!

Medidas de esta naturaleza, que son en puro beneficio del pueblo, no pueden menos que atraeros su agradecimiento.

Para complementarla y que fuera mas benéfica, solo falta que se ordenára á las casas bancarias, hagan una emision de cambio menor, como ser 2, 4, 6, 8 y 10 centésimos, pues mientras no venga el cobre que se ha mandado sellar, se sentirá necesariamente su falta, y esto nos traerá inconvenientes en las transacciones menores.

Esta medida seria aplaudida por todos y no causaría perjuicio á nadie, pues retirando de la circulacion una cantidad determinada de notas de cincuenta y cien pesos, que tanto abundan, se emitirían en su lugar los billetes de cambio menor.

Creemos que los señores banqueros no se negarian á hacer por el pueblo, un sacrificio tan insignificante, como seria el costo que les demandase esa emision de cambio menor.

Que se haga pues, y les entonaremos un entusiasta hurrah! hurrah! B.

### Las multas de la Comision de Salubridad.

El ministro de gobierno no ha querido ser menos que su colega de hacienda, respecto á interés público.

Celoso por los derechos del pueblo, apenas ha llegado á sus oidos el clamor de éste quejándose de el modo vejatorio con que la Comision de Salubridad hacia ejecutivas sus disposiciones, le ha ordenado cese en su abusivo procedimiento, y que proceda en adelante con arreglo al reglamento vigente, de el que no debió apartarse un momento.

Este proceder de el señor ministro de gobierno es digno de todo encomio, y por él merece las bendiciones de el pueblo agradecido, que se vé libre al fin de el tiránico proceder que ejercía sobre él esa reparticion, cuyos ukases eran inapelables.

Felicitamos al pueblo por este feliz acontecimiento, que lo salva de las DULCES CARICIAS de los empleados de la Salubridad y lo invitamos á gritar con nosotros.

¡Viva el ministro de Gobierno!

C.

### D. Pedro Varela.

Este modesto ciudadano vuelve á ser el blanco de las iras del círculo conservador.

Elevado por la libre y espontánea voluntad de sus cólegas á la presidencia del Senado, es el vice presidente de la República.

Hé ahí su crimen!

La envidia que corroe el alma ruin de este círculo, no puede perdonarle el honor que ha merecido del Senado, al conferirle esta alta dignidad.

La respetable posición que con su capacidad comercial ha sabido conquistarse, y el prestigio que ha adquirido entre sus correligionarios políticos, por su noble adhesión á la sagrada causa que hizo triunfar la Cruzada Libertadora, son la pesadilla constante del círculo fatal.

Por eso no pierden la mínima ocasión de lanzar sus envenenados dardos con cualquier motivo que sea.

Esta vez no tienen otra causa sus ataques que la lista que confeccionó el Club Colorado, y cuya paternidad le atribuyen exclusivamente á él.

De ahí le forman proceso, atribuyéndole miras ambiciosas y mil otras necedades, todo por supuesto, con la cultura que caracteriza á esos descarados calumniadores.

Es peregrina la ocurrencia de estos hombres, en querer atribuir á otros la ambición de que ellos están dominados.

Y no lo es menos, su pretensión de negar á un ciudadano el derecho de formar una lista y recomendarla á sus amigos para que trabajen por su triunfo.

Qué liberales son estos conservadores!

Pero esa es su táctica, y aunque no les dé resultado seguirán con su manía!

El Sr. Varela puede estar tranquilo, porque los ataques de sus enemigos no influirán para nada en la opinión pública, y por el contrario sus dardos se volverán contra ellos.

El país entero los conoce y sabe cual es el objeto de sus calumnias. C.

### D. Juan Carlos Gomez.

Un cólega anunció la venida de este célebre Dulcamara con el objeto de establecerse en su patria y fundar un nuevo órgano de la familia conservadora.

Pero el órgano de los MAMONES, rectificando la noticia dice: "que es cierto que el doctor Gomez viene, pero no á fundar diarios, sino á descansar por algun tiempo en el seno de la querida patria."

Lo que es nosotros, damos plena fé á su palabra, porque—

Cuando Calderon lo ha dicho  
Bien sabido lo tendria.

Y luego, qué necesidad tiene el Dr. Gomez, de fundar un nuevo diario? No existe acaso EL TIMES oriental (léase SIGLO,) órgano genuino de sus ideas? Por qué no ha de manifestarlas en él, si su intención fuera escribir?

¿Dónde encontrarían mas oyentes sus elucubraciones, que en el diario que circula por todos los ámbitos de la tierra,—según lo proclaman á son de bombo destemplado—sus propietarios y gerente?

No, es necesario creerlo, el Sr. Dr. Gomez no viene á fundar diarios, ni á trabajar en política, viene á descansar!!!.....

Por otra parte, el cariño de el Dr. Gomez por la patria es tanto! Es tan conocido!.....

Pobrecito! Ha vegetado en el ostracismo tantos años! Ha sufrido tanto por esta patria á quien queria hacer grande y feliz.....

matando su AUTONOMIA y haciéndola una provincia argentina!.....

Y los ingratos Orientales llamaron traidor porque queria hacerlos argentinos para su engrandecimiento y felicidad...

Bárbaros! Es ese el pago que dais al Alcibiades oriental?

Arrepentios de vuestra ingratitud, y que al volver á pisar ese noble patrio el suelo natal, vuestras diestras se alzen para.....col.....marlo de bendiciones y coronarlo de laureles, imitando así al noble pueblo Aniene. D.

### UN POCO DE TDO.

Un cabrion, enemigo de las musas, nos pide la inserción de la siguiente barbaridad.

#### No hay otros como ellos.

El órgano conservador  
Sostiene con teson

Que su círculo es mejor  
Que el resto de la nacion.

¿Es verdad KIRIE-ELEISON?

Dice que sus afiliados  
Sábios todos son,

Y que como honrados  
Pueden ostentar blason.

¿Es verdad KIRIE-ELEISON?

Dice que Juan Carlos  
Con su talenton,

Lograria el librarlos  
De un brasilero malon.

¿Es verdad KIRIE-ELEISON?

Dice que se debria  
Por natural razon,

Llamar á D. José Maria,  
De Noviembre bravo campeon.

¿Es verdad KIRIE-ELEISON?

Dice que Mezquita,  
Economista de London,

Con su ciencia esquisita  
Nos traeria el nuevo Rubicon.

¿Es verdad KIRIE-ELEISON?

Dice que la Trinidad  
De Marcelino y Carlos Juan,

Con José Maria Integridad  
Nos libreria de todo afan.

El primero en economía;  
Génio, en política, el segundo;  
Y el tercero con su sabiduría,  
Asombro serian del mundo!!

Y que á éstos unidos  
El gran círculo mamon  
Por años bien cumplidos  
Sangrarian la pobre nacion.

Y nosotros diremos  
Con alma y corazon  
"Bien nos guardaremos  
De tanto fanfarro."

Que ya escarmentados  
Por tanto embrolon  
Estamos desengañados  
De nuestra ilusion.

KIRIE-ELEISON.

KIRIE-ELEISON.

### Farsa.

De tal consideramos y clasificamos, el modo que tiene el ASTRONÓMICO, que de noche coloca el telescopio en la plaza de la Constitución para hacer que por dos reales se observe la luna.

Para nosotros, ese medio de ganarse la vida, no nos parece bueno, ni que debia permitirse en la mejor y mas concurrida plaza que tenemos, pues hablando castellanamente, no pasa de un escamoteo que se hace al bolsillo del pobre que paga para ver...que?... nada.

No seria mejor que se privase ese escamoteo?

### Incompatibilidad.

La abundancia de letras de que se compone el epígrafe de este suelto, demuestra por sí solo, que cosa de interes ha de ser de lo que vamos á tratar.

Y efectivamente, lo es, y grave, pues se trata nada menos que de un Juez de Paz, que es capitán de línea y que gozando del sueldo de este grado, percibe dos sueldos á la vez, cosa incompatible y que lo prohiben nuestras leyes.

### Es muy natural.

Según lo dicen algunos de nuestros grandes cólegas, la Junta E. A. ha conseguido realizar un empréstito para hacer frente á los muchos gastos que tiene.

Creemos nosotros, que la Comisión de Salubridad, depende de la Junta, y que de esta última recibe los fondos que ha menester para hacer frente á lo que á ella le está encomendado.

Pues bien; si la Junta no tenia suficientes fondos, como es que el comisario que tiene cada comisión auxiliar de la de salubridad, tiene la friolera de sesenta pesos de sueldo mensualmente?

No seria mas razonable, justo y conveniente, que el empleo de comisario de las comisiones auxiliares, ni ninguno de sus miembros gozase de sueldo?

Así lo cremos.

Y á ser cierto, nada mas natural que se suprimieran sueldos de empleos que deben ser gratuitos y que son en los que se prueban al hombre.

### Buena medida.

Buena y digna de elogio, es la medida que ha tomado el Gobierno, con respecto á los vales emitidos por las casas de negocio, sin que para esa emisión estuvieran autorizadas,

A pesar de la orden del Gobierno á tal respecto, mucho nos tememos que llegue el término fijado para que se retiren de la circulación los vales, y estos, sino en poder de los negociantes que los han emitido, se encuentren en poder del público.

Decimos esto, porque nos parece que desde ahora, cada uno debia ir recibiendo los suyos é inutilizándolos; pero en vez de ser así, se vé que Juan dá de vuelto al que compra, vales de Pedro, y Pedro dá los de Diego, de modo que á ese paso, será cosa de nunca acabar.

No nos parece bueno ese manejo, pues si Juan recibe de Pedro, el mismo debia mandárselos y de ese modo al concluir el plazo habrían desaparecido todos.

Y no siendo así, llegará el plazo y aun los dichos vales andarán de mano en mano.

### A nuestros suscritores.

Quejándose muchos de nuestros favorecedores de que no reciben el periódico, hemos tomado nuestras medidas á fin de que en adelante no suceda lo mismo.

Al pedirles disculpa por esta involuntaria falta, les rogamos que aquellos que no reciben el periódico, se dignen reclamarlo en la Agencia calle de Buenos Ayres núm. 231. bajo los arcos de la pasiva.

### Alza y baja.

No sabemos porqué, ni con qué motivo, el papel ha bajado y el oro ha subido.

Para nosotros, no hay mas motivo que el agiotaje, el robo casellanamente hablando, que hacen algunos, que á todo trance quieren enriquecerse á costillas y con el sudor del pueblo.

El papel moneda de los bancos, no es el papel que se halle en las condiciones del de Buenos Ayres; es firme y no puede tener el juego de alza y baja, solamente puede suceder esa alza y baja, di napada de la farsa, que juegan los hombres que especulan con el sudor del pueblo.

Decimos esto, porque se nos ha informado de que ya, algunos estafadores, no quieren recibir el papel de diez reales mas que por siete.

Llamamos sobre esto la atencion de la autoridad para que con tiempo corte el mal:

### Muy bien.

La corrida de toros que se dió el jueves ha satisfecho al numeroso público que concurrió á ella, pues la nueva cuadrilla se ha portado bizarramente.

Nosotros no asistimos á la corrida, pero por informes de personas competentes, sabemos que la cuadrilla ha correspondido á las esperanzas que en ella se fundaban.

Es muy probable pues, que en la corrida de mañana la plaza se vea llena de aficionados á esta alegre y popular diversion.

Felicitemos á la empresa por el brillante éxito obtenido en el estreno de la cuadrilla.

### Digno de elogio

Es el proceder de algunos jóvenes españoles y orientales que han determinado dar una funcion dramática en el teatro de san Felipe, destinado el producto de la funcion para comprar una espada que será ofrecida al invicto General Prim.

La idea no puede ser mas noble y digna de elogio, pues ella prueba los sentimientos liberales de que están animados dichos aficionados.—Esperamos pues, que la poblacion española, no dejará de concurrir al teatro, la noche de la funcion.

Por nuestra parte, aplaudimos la idea, y felicitamos á los autores de tan digno y noble pensamiento.

### Mucho ruido para hacer nada.

Se empezó con mucha furia á cuidar del aseo de las calles y limpieza en el interior de las casas.

Pero esto fué en el primer momento, y despues todo ha quedado en calma chicha.

Para qué seguir con constancia lo que se ha empezado?

### «El Minuano»

Segun cuentan nuestros cólegas periódicos, ha aparecido en Minas un periodiquin con el título que encabezamos estas líneas, el cual no hemos visto asomar las narices por esta oficina.

Deseáramos que nos hiciese una visita para conocerlo y ver de que pié cojea.

### Nuestra lista.

Es mas que probable triunfe en las próximas elecciones lista que tuvimos el HONOR de publicar en nuestro anterior número.

Como lo que necesita son ilustraciones, nos hemos fijado en los mas ilustres personajes de nuestro pais para confeccionar nuestra lista, pues no queremos se nos tache de retrógados y escluivistas.

Teniendo lugar mañana las elecciones, creemos conveniente reproducirla para mayor popularidad, y á mas, ofrecemos á nuestros suscritores y á lo de el cólega MAMON, todas las listas que necesitan, pues al efecto hemos hecho una tirada de 20 mil listas.

### Candidatos de El Kirie-Eleison para las próximas elecciones.

#### REPRESENTANTE POR MONTEVIDEO.

José Pedro Ramirez.

#### SUPLENTE.

Juan A. Ramirez.

Julio Ramirez.

Cárlo M. Ramirez.

Octavo Ramirez.

Gonzalo Ramirez.

Miguel Alvarez.

Julian Alvarez.

Máximo Alvarez.

Cayetano Alvarez.

Saturnino Alvarez.

N. Alvarez.

#### PARA LA COLONIA.

#### SENADOR.

D. Juan Ramirez.

#### SUPLENTE.

Nicolás Herrera y Obes.

Miguel Herrera y Obes.

Julio Herrera y Obes.

Manuel Herrera y Obes, hijo.

#### GANELONES.

#### SUPLENTE.

Julian Muñoz.

Cárlos Muñoz.

José Maria Muñoz.

#### MALDONADO.

Justino Muñoz.

Gervacio Muñoz.

#### MINAS.

Andrés Muñoz.

Bernabé Herrera y Obes.

#### DURAZNO.

Manuel Herrera y Obes.

Mariano Ferreira.

#### CERRO LARGO.

Benito Chain.

#### PAISANDÚ.

Emeterio Regúnaga.

Eduardo Bertran.

Lucas Bergara.

Pedro Bustamante. y

#### SALTO.

Prudencio Ellauri.

José G. Ellauri.

Plácido Ellauri.

Benjamin Ellauri.

#### MERCEDES.

Juan Cárlos Gomez.

Marcedino Mezquita.

Isaac de Tesanos.

Bonifacio Martinez.

Fernando Torres.

### Buzon.

El de este periódico queda establecido en la agencia de Comisiones calle de Buenos Ayres núm. 231, donde se reciben remitidos y toda clase de respenso que venga con su correspondiente fallo eclesiastico.

Se publicarán GRATIS los que sean de interés público, y por los de interés particular, (viniendo con arreglo á la ley) se cobrará un módico precio. Tambien se insertarán avisos.

Quedan notificados todos nuestros feligreses.

### El mercado principal.

Si de algo merece que se ocupe la Comision de salubridad, es del desaseo en que se halla el mercado principal.

Creemos que ya es tiempo que se hagan blanquear todos sus corredores, y al mismo tiempo tratar de arreglar las letrinas, pues la FRAGANCIA que despiden no es de aroma ni cosa parecida.

¿Qué hace el gorrero inspector del mercado, que no manda levantar las basuras de los puestos de verdura, que hay veces quedan hasta mas de la UNA de la tarde!

Doctores, tiene esa Comision que nos sabrá responder en nombre de ella y de su inspector!

Nosotros lo que pedimos es que se limpie que se limpie cuanto antes, si no quieren que les cantemos 10 resposos y 30 letanias.

### Empréstito Municipal.

Si hemos de dar crédito á las habladurias que corren, la señora Municipalidad, ha contraido un empréstito con el señor Mauá, de 600,000 durificos.

Loado sea Dios, al fin veremos recompensados los sueldos de tanto empleado, que ha mucho tiempo no recibian sus haberes.

Segun tenemos entendido la municipalidad ha sido autorizada por el superior gobierno para contraer dicho empréstito.

Felicitemos á todos los empleados de esa reparticion y al mismo tiempo los invitamos á dar un hurrah!! al gobierno, por tan acertada medida.

### ¿Qué ha sido de él?

Dias pasados ojeando nuestro cólega de «El Orden» vimos que anunciaba la aparicion de un periódico español, el cual debia aparecer en estos dias, pero antes de ayer estando de visita en casa de una beata amiga nuestra, nos dijo ella que ya no salia el tal periódico, pues habia muerto nonato.

No sabiendo nosotros á quien creer si al «Orden» ó la vieja—aunque esta última nos merece entera confianza,—preguntaremos nosotros para no caer en el pecado de la mentira.—¿Qué ha sido de él?

### Pedro Asnó y su galera.

Gracias á las letanias que con frecuencia entonó hasta ahora el «Kirie-Eleison», se debe que el pedagogo Mandibulas perpetuamente abiertas haya cambiado su grasienta é insalubre galera por una blanca á la Follé.

Sus pantalones se han trocado por unos de tela blanca que demuestran que el tal pedagogo es hombre consumado en su oficio.

Cómo producen efecto los cantos refunfuñadores de «El Kirie-Eleison»!

Oh! poder periodiquil!!

### D. Eduardo Gordon.

A nuestro parecer creemos que ese amigo ha desistido de su tan anunciado viaje á Europa.

Despues de haberse anunciado con tanto bombo la partida de este GRAN personaje, ahora salimos con que no se vá!

Hasta dónde llega la farsa en esta bendita tierra de garbanzos!—Siga la rueda! sígala...